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CTA NÚM. 87 DE LA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA H. 

SEPTUAGÉSIMA SEGUNDA LEGISLATURA AL CONGRESO DEL 

ESTADO DE NUEVO LEÓN, CELEBRADA EL DÍA 24 DE MAYO DE 2010, 

DEL SEGUNDO PERÍODO ORDINARIO DE SESIONES, 

CORRESPONDIENTE AL PRIMER AÑO DE EJERCICIO 

CONSTITUCIONAL. 

 

PRESIDENCIA DEL C. DIP. 

SERGIO ALEJANDRO ALANÍS MARROQUÍN 

 

EN LA CIUDAD DE MONTERREY, CAPITAL DEL ESTADO DE NUEVO 

LEÓN, SIENDO LAS ONCE HORAS CON VEINTE MINUTOS, DEL DÍA 

VEINTICUATRO DE MAYO DE 2010, CON LA ASISTENCIA DE 39 

LEGISLADORES, EL C. PRESIDENTE DECLARÓ ABIERTA LA SESIÓN.  

 

ENSEGUIDA, SE DIO LECTURA AL ORDEN DEL DÍA, EL CUAL FUE 

APROBADO POR UNANIMIDAD DE LOS PRESENTES. ASIMISMO, SE DIO 

LECTURA AL ACTA CORRESPONDIENTE. INTERVINO LA DIP. JOSEFINA 

VILLARREAL GONZÁLEZ, SOLICITANDO SE PONGA A 

CONSIDERACIÓN DEL PLENO, SE ASIENTEN LAS INTERVENCIONES 

DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PAN DE MANERA ÍNTEGRA EN EL 

ACTA RESPECTIVA, CUANDO EL DIP. HÉCTOR HUMBERTO GUTIÉRREZ 

DE LA GARZA PREGUNTÓ A LA PRESIDENCIA Y SECRETARÍA EL 

NÚMERO DE ORADORES QUE TODAVÍA ESTABAN PENDIENTES DE 

PRESENTAR DICTÁMENES, TODA VEZ QUE TENÍAN VISITANTES DE 

LOS MUNICIPIOS DE ESCOBEDO Y MONTEMORELOS, CON 

PROBLEMÁTICAS MUY ESPECÍFICAS, Y UNA VEZ QUE LA 

SECRETARIA HACE MENCIÓN DE LA PETICIÓN DEL DIPUTADO 

GUTIÉRREZ DE LA GARZA, SE PONE A CONSIDERACIÓN DE ESTA 

ASAMBLEA EL QUE SOLAMENTE SE ACOTEN EN ASUNTOS 

GENERALES ESTOS DOS TEMAS, DADO EL TIEMPO DEL TÉRMINO DE 

LA SESIÓN. INTERVINIERON CON MOCIONES LOS DIP. MARIO EMILIO 

GUTIÉRREZ CABALLERO Y HÉCTOR HUMBERTO GUTIÉRREZ DE LA 

GARZA. FUE APROBADA LA PROPUESTA POR UNANIMIDAD. 

ASIMISMO, FUE APROBADA EL ACTA POR UNANIMIDAD DE 35 

VOTOS, CON LA OBSERVACIÓN SEÑALADA POR LA DIP. JOSEFINA 

VILLARREAL GONZÁLEZ.  

 

EL PRESIDENTE DIO LA BIENVENIDA A INTEGRANTES DE LA 

FUNDACIÓN “LUCA” “DECRÍA” “PRODAM” Y SIMPATIZANTES DEL 

MOVIMIENTO EN PRO DE LA VIDA DE LOS ANIMALES.   

 

SE RECIBIERON 13 ASUNTOS A LOS CUALES SE LE DIO EL TRÁMITE 

CORRESPONDIENTE. (SE ANEXA LISTA). CON EL SEÑALAMIENTO QUE 

LOS ASUNTO 3, 5, 8, 9, 10, 11, 12 Y 13  FUERON LEÍDOS A SOLICITUD DE 

LOS DIP. MARÍA DEL CARMEN PEÑA DORADO, FERNANDO GONZÁLEZ 

A 
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VIEJO, TOMÁS ROBERTO MONTOYA DÍAZ, MARIO EMILIO GUTIÉRREZ 

CABALLERO, VÍCTOR OSWALDO FUENTES SOLÍS, VÍCTOR MANUEL 

PÉREZ DÍAZ, ARTURO BENAVIDES CASTILLO, LUIS ALBERTO GARCÍA 

LOZANO. EL ASUNTO 10 QUE CONTIENE ESCRITO PRESENTADO POR 

EL LIC. JESÚS PERALES NAVARRO, PRESIDENTE DE LA ASOCIACIÓN 

DE VOLEIBOL DE NUEVO LEÓN, ASÍ COMO DEMÁS CIUDADANOS, 

MEDIANTE EL CUAL MANIFIESTAN SU AGRADECIMIENTO AL 

GOBIERNO DEL ESTADO POR ESTAR PERMANENTEMENTE ATENTOS 

AL DESARROLLO DEPORTIVO DE LOS ATLETAS. INTERVINO EL DIP. 

VÍCTOR OSWALDO FUENTES SOLÍS, SOLICITANDO DAR LECTURA A 

UNA VERSIÓN CLARA Y FEHACIENTE DE UN FUNCIONARIO PÚBLICO 

QUE TRABAJA EN EL INDE. EL PRESIDENTE LE SUGIRIÓ LO TRATE EN 

ASUNTOS GENERALES.  EL DIPUTADO FUENTES SOLÍS, SOLICITÓ LA 

LECTURA DEL ART. 153 DEL REGLAMENTO INTERIOR. EL PRESIDENTE 

LE SOLICITÓ QUE LO HICIERA EN ASUNTOS GENERALES. INTERVINO 

EL DIP. HERNÁN SALINAS WOLBERG, SOLICITANDO QUE CON 

FUNDAMENTO EN EL ARTÍCULO PRIMERO DEL REGLAMENTO, SE LE 

FACULTE AL DIPUTADO FUENTES SOLÍS EL HACER USO DE LA 

PALABRA, PARA HACER UN COMENTARIO ÍNTIMAMENTE 

RELACIONADO CON LO ANTES LEÍDO. TODA VEZ QUE CORREN EL 

RIESGO QUE HAYA UNA FALTA DE VOLUNTAD PARA AGOTAR 

ASUNTOS GENERALES. INTERVINO EL DIP. MARIO EMILIO GUTIÉRREZ 

CABALLERO, SOLICITANDO LA LECTURA DEL ART. 91 DEL 

REGLAMENTO INTERIOR. INTERVINO LA DIP. JOSEFINA VILLARREAL 

GONZÁLEZ, QUE COMO BIEN SE HA MENCIONADO EL REGLAMENTO 

INTERIOR NO CONSIDERA LOS ASUNTOS EN CARTERA, EN ESTE 

SENTIDO ES LA ASAMBLEA LA QUE DEBERÁ DECIDIR EN BASE AL 

ARTICULO PRIMERO PARA ESTAS SITUACIONES.  

 

INTERVINO EL DIP. HÉCTOR GARCÍA GARCÍA, PREGUNTANDO AL 

DIPUTADO FUENTES SOLÍS CUÁNTO TIEMPO NECESITA PARA SU 

INTERVENCIÓN, EXPRESANDO  QUE SU INTERVENCIÓN ES 

APROXIMADAMENTE DE DOS MINUTOS.  FUE APROBADA LA 

PROPUESTA DEL DIPUTADO SALINAS WOLBERG POR 

UNANIMIDAD. POR LO QUE EL DIP. VÍCTOR OSWALDO FUENTES 

SOLÍS HIZO USO DE LA TRIBUNA COMPARTIENDO UNA 

DECLARACIÓN QUE HIZO EL SR. EDUARDO URDIALES  DIRECTOR DE 

CALIDAD DEL INSTITUTO DE CULTURA FÍSICA Y DEPORTE, EL 20 DE 

MAYO EN LA QUE SEÑALÓ QUE DE APROBARSE UNA PARTIDA 

ADICIONAL DE 70 MILLONES DE PESOS PARA EL INDE, LOS 

BENEFICIOS SERÍAN MÚLTIPLES PARA EL DEPORTE. FINALIZANDO EL 

DIPUTADO FUENTES QUE LAS MISMAS AUTORIDADES Y MISMOS 

FUNCIONARIOS DEL INDE ESTÁN DE ACUERDO Y APOYAN EL 

INCREMENTO QUE HAN SOLICITADO. 
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INICIATIVAS DE LEY O DECRETO A PRESENTARSE POR LOS CC. 

DIPUTADOS: 

LA DIP. SONIA GONZÁLEZ QUINTANA, SOLICITÓ A LA PRESIDENCIA 

REPRODUCIR EN LAS PANTALLAS DE ESTE RECINTO UN VIDEO QUE 

REFLEJA EL MALTRATO A LOS ANIMALES EN EL ESTADO. FUE 

APROBADA LA PROPUESTA POR UNANIMIDAD. PRESENTANDO A 

NOMBRE DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PRI, INICIATIVA DE LEY DE 

PROTECCIÓN Y BIENESTAR ANIMAL PARA LA SUSTENTABILIDAD DEL 

ESTADO DE NUEVO LEÓN, LA CUAL CONSTA DE 127 ARTÍCULOS Y 

CINCO ARTÍCULOS TRANSITORIOS. LA DIP. SONIA GONZÁLEZ 

QUINTANA, AGRADECIÓ A LA ASOCIACIÓN LUCA POR SU 

COLABORACIÓN PARA SACAR ESTA REFORMA.- SE TURNÓ A LAS 

COMISIONES UNIDAS DE DESARROLLO SUSTENTABLE Y MEDIO 

AMBIENTE. 

 

EL DIP. VÍCTOR MANUEL PÉREZ DÍAZ, PRESENTÓ INICIATIVA DE 

REFORMA POR MODIFICACIÓN DE LOS ART. 397, 398 Y 401 BIS DEL 

CÓDIGO PENAL PARA EL ESTADO DE NUEVO LEÓN, A FIN DE 

FACILITAR EL ACREDITAMIENTO DE TIPO PENAL DE DESPOJO DE 

INMUEBLE O DE AGUAS Y SANCIONAR MÁS SEVERAMENTE DICHOS 

DELITOS.- SE TURNÓ A LA COMISIÓN DE JUSTICIA Y SEGURIDAD 

PÚBLICA. 

 

EL DIP. JUAN CARLOS HOLGUÍN AGUIRRE, PRESENTÓ INICIATIVA DE 

REFORMA POR MODIFICACIÓN DEL ART. 4, Y ADICIÓN DEL ART. 4 BIS, 

POR MODIFICACIÓN DE LA FRACCIÓN I DEL ART. 10,  Y ADICIÓN DE 

UNA FRACCIÓN V AL ART. 31, ASÍ COMO MODIFICACIÓN DEL ART. 37, 

TODOS DE LA LEY DE DEFENSORÍA PÚBLICA PARA EL ESTADO DE 

NUEVO LEÓN, RELATIVO A LA CREACIÓN DE LA FIGURA DE 

ABOGADO VICTIMAL, O DEFENSOR VICTIMAL.- SE TURNÓ A LA 

COMISIÓN DE JUSTICIA Y SEGURIDAD PÚBLICA  

 

 

INFORME DE COMISIONES: 

NO HUBO INTERVENCIONES EN ESTE PUNTO. 

 

ASUNTOS GENERALES: 

EL DIP. CESAR GARZA VILLARREAL, SE REFIRIÓ AL SEGUIMIENTO 

DEL PUNTO DE ACUERDO CELEBRADO EL PASADO 19 DE MAYO EN EL 

QUE EXHORTABAN AL ALCALDE DEL MUNICIPIO DE 

MONTEMORELOS LE DIERA PUNTUAL CUMPLIMIENTO A LAS 

RESOLUCIONES DEL PODER JUDICIAL FEDERAL SOBRE UNA 

DENUNCIA DE DESPOJO QUE UN GRUPO DE PERSONAS EN LA VOZ 

DEL DIPUTADO VÍCTOR FUENTES SOLÍS HICIERON LLEGAR A ESTA 

TRIBUNA; RECONOCIENDO LA ACTITUD DEL PRESIDENTE MUNICIPAL 

DE CONTESTAR DE MANERA INMEDIATA AL EXHORTO QUE LE HIZO 
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EL CONGRESO Y QUE EL GRUPO DE PERSONAS QUE VINIERON ERAN 

ENCABEZADAS POR EL SR. GERARDO BECERRA SEPÚLVEDA Y 

MANUEL MALDONADO GARCÍA, QUIENES REPRESENTAN LA 

ADMINISTRACIÓN DE UN POZO DE AGUA PARA USOS EJIDALES DE 

RIEGO, QUE SE SUMINISTRA Y VENDE A CERCA DE 140 PERSONAS 

QUE HABITAN EL EJIDO EN MENCIÓN; QUE HACE UNOS MESES LA 

COMPAÑÍA DE AGUA Y DRENAJE INICIÓ LA GESTIÓN PARA COLOCAR 

EN UN ÁREA PÚBLICA Y ESTÁ EN PROCESO DE PRODUCCIÓN 

ACTUALMENTE, UN POZO QUE VENDRÁ A SUMINISTRAR DE MANERA 

LEGAL EL SERVICIO DE AGUA DOMICILIARIA EN ESA COLONIA, Y ES 

OBVIO QUE LOS SEÑORES ANTES MENCIONADOS HAN LUCRADO Y 

MANIPULADO A LAS FAMILIAS DE ESE LUGAR EN LOS ÚLTIMOS 

AÑOS, PORQUE VEN AFECTADOS SUS INTERESES, CON LA 

INTRODUCCIÓN DE LOS SERVICIOS; SOBRE EL INCIDENTE DE 

SUSPENSIÓN DEL ALCALDE DE MONTEMORELOS, EL DÍA 17 DE MAYO, 

DOS DÍAS ANTES, EL JUEZ SEGUNDO DE DISTRITO EN MATERIA 

ADMINISTRATIVA RESOLVIÓ EL RECURSO DE QUEJA POR DEFECTO 

EN LA EJECUCIÓN DE LA SUSPENSIÓN QUE PROMOVIÓ GERARDO 

BECERRA Y MANUEL MALDONADO, DANDO LA RAZÓN A LAS 

AUTORIDADES.  EL DIPUTADO GARZA VILLARREAL OFRECIÓ 

DISCULPAS AL ALCALDE DE MONTEMORELOS, LAMENTANDO HABER 

OCURRIDO A LA TRIBUNA A SUMARSE CON UNA PROPUESTA DE 

JUICIO SUMARIO, INFUNDADO. INTERVINIERON CON DIVERSOS 

SEÑALAMIENTOS LOS DIP. LUIS ALBERTO GARCÍA LOZANO,  HÉCTOR 

GARCÍA GARCÍA.  

 

EL DIP. VÍCTOR OSWALDO FUENTES SOLÍS, RECORDÓ LAS PALABRAS 

DEL LIC. RODRIGO MEDINA DE LA CRUZ,  CUANDO ERA CANDIDATO, 

COMO GOBERNADOR ELECTO Y COMO MANDATARIO EN FUNCIONES, 

EN DONDE REITERADAMENTE SEÑALÓ LA VITAL FUNCIÓN DEL 

DEPORTE, LA EDUCACIÓN Y LA CULTURA PARA LOGRAR UNA 

SOCIEDAD SEGURA. POR ELLO, LOS DIPUTADOS DEL GRUPO 

LEGISLATIVO DEL PAN APOYAN EN LOS HECHOS A LOS NIÑOS Y 

JÓVENES DEPORTISTAS DE NUEVO LEÓN, ORIGINARIOS DE DIVERSOS 

BARRIOS Y COLONIAS QUE, PESE A LA ESCASEZ DE RECURSOS ESTÁN 

DANDO LA CARA POR NUEVO LEÓN, LOGRANDO MÁS Y MÁS 

MEDALLAS.  POR LO QUE VUELVEN A PRESENTAR LA PROPUESTA DE 

PUNTO DE ACUERDO YA QUE FUE INTERRUMPIDO EL PASADO 

MARTES, “QUE ESTE CONGRESO DEL ESTADO, ENVÍE UN ATENTO Y 

OPORTUNO EXHORTO AL TITULAR DEL EJECUTIVO, LIC. RODRIGO 

MEDINA DE LA CRUZ,  PARA QUE LA PARTIDA EXTRA DE RECURSOS 

ECONÓMICOS QUE DESTINARÁ EL PRÓXIMO SEMESTRE DEL AÑO EN 

APOYO AL DEPORTE, SEA SUPERIOR A LOS 70 MILLONES DE PESOS, 

LO QUE PERMITIRÁ IGUALAR, POR LO MENOS, EL PRESUPUESTO 

DESTINADO AL INSTITUTO ESTATAL DE CULTURA FÍSICA Y DEPORTE 

DURANTE EL AÑO 2009 QUE ASCENDIÓ A 149 MILLONES 134 MIL 300 
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PESOS. ASIMISMO, UNA VEZ CONCLUIDA LA OLIMPIADA NACIONAL 

2010 DESARROLLADA EN EL ESTADO DE JALISCO, ESTE CONGRESO 

DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN ABRA UN ESPACIO DURANTE LA 

SESIÓN DEL PLENO, PARA RECONOCER A LOS DEPORTISTAS DE 

NUEVO LEÓN PARTICIPANTES EN LA JUSTA DEPORTIVA.- 

SOLICITANDO EL DIPUTADO FUENTES SOLÍS SE PROYECTE UN VIDEO 

PARA APOYAR EL PUNTO DE ACUERDO, Y QUE ÉSTE SEA VOTADO DE 

OBVIA Y URGENTE RESOLUCIÓN. INTERVINO CON UNA MOCIÓN EL 

DIP. HÉCTOR GARCÍA GARCÍA, PREGUNTANDO SI EL VIDEO TIENE 

QUE VER CON EL PUNTO DE ACUERDO. EL DIPUTADO FUENTES SOLÍS, 

CONTESTÓ AFIRMATIVAMENTE. INTERVINO NUEVAMENTE HÉCTOR 

GARCÍA GARCÍA, SEÑALANDO QUE HAY VIDEOS QUE LEJOS DE 

ILUSTRAR LLEVAN LA IDEA DE DENOSTAR. FUE APROBADA LA 

PROPUESTA DE TRANSMITIR EL VIDEO POR UNANIMIDAD.  

 

TRANSMITIDO QUE FUE EL VIDEO, INTERVINO EL DIP. HÉCTOR 

HUMBERTO GUTIÉRREZ DE LA GARZA, SEÑALANDO QUE EL USO DEL 

VIDEO DEBE DE SER CON FINES QUE PUEDAN DEMOSTRAR EL CÓMO 

PUEDO SALIR ADELANTE, NO UNA POSICIÓN PARTIDISTA.  

INTERVINIERON CON DIVERSOS SEÑALAMIENTOS LOS DIP. VÍCTOR 

OSWALDO FUENTES SOLÍS, TOMÁS ROBERTO MONTOYA DÍAZ. 

INTERVINO CON UNA INTERPELACIÓN LA DIP. JOVITA MORÍN 

FLORES, LA CUAL NO FUE ACEPTADA POR EL DIPUTADO, PUES YA NO 

ESTABA EN TRIBUNA. INTERVINO CON UNA ACLARACIÓN EL 

DIPUTADO GUTIÉRREZ DE LA GARZA. INTERVINIERON CON 

DIVERSOS SEÑALAMIENTOS LOS DIP. LUIS ALBERTO GARCÍA 

LOZANO, HÉCTOR JULIÁN MORALES RIVERA, MARÍA DEL CARMEN 

PEÑA DORADO. TOMÁS ROBERTO MONTOYA DÍAZ. EL DIP. JOSÉ 

ÁNGEL ALVARADO HERNÁNDEZ, SEÑALÓ QUE EL GRUPO 

LEGISLATIVO DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA, EN LA SESIÓN DEL 18 

DE MAYO HIZO UNA PROPUESTA PARA RECONOCER EN EL MES DE 

JUNIO A LOS DEPORTISTAS, Y QUE POR HABERSE AGOTADO EL 

TIEMPO DE LA SESIÓN QUEDÓ TRUNCA. INTERVINIERON CON 

MOCIONES LOS DIP. JOVITA MORÍN FLORES Y HÉCTOR HUMBERTO 

GUTIÉRREZ DE LA GARZA. INTERVINO LA DIP. DIANA ESPERANZA 

GÁMEZ GARZA SOLICITANDO EL MOTIVO POR EL CUAL SE 

ENCUENTRA DENTRO DEL RECINTO OFICIAL UN FUNCIONARIO DE LA 

SECRETARÍA DE GOBIERNO. EL PRESIDENTE SEÑALÓ QUE NO TENÍA 

CONOCIMIENTO DE SU PRESENCIA Y QUE LAS SESIONES SON 

PÚBLICAS. NUEVAMENTE LA DIP. DIANA ESPERANZA GÁMEZ GARZA, 

SOLICITÓ SE ACLARE SI SE TRATA DE UN ENLACE DEL GOBIERNO 

DEL ESTADO CON EL GRUPO LEGISLATIVO DEL PRI, PERO SERÍA 

CONVENIENTE TENER RESTRICCIONES EN EL ACCESO AL RECINTO 

POR CUESTIONES DE SEGURIDAD. INTERVINIERON CON DIVERSOS 

SEÑALAMIENTOS ARTURO BENAVIDES CASTILLO, LEONEL CHÁVEZ 

RANGEL Y VÍCTOR OSWALDO FUENTES SOLÍS, SOLICITANDO QUE 
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POR MOTIVO DE TIEMPO SE SOMETA A VOTACIÓN SU PROPUESTA O 

SE EXTIENDA LA SESIÓN. INTERVINO EL DIP. HÉCTOR HUMBERTO 

GUTIÉRREZ DE LA GARZA SOLICITANDO SE VOTE LA PROPUESTA DE 

QUE SE PROLONGUE LA SESIÓN LA CUAL FUE APROBADA POR 

UNANIMIDAD. 

 

ACTO SEGUIDO, EL DIP. HÉCTOR HUMBERTO GUTIÉRREZ DE LA 

GARZA, SOLICITÓ SE DÉ LECTURA AL PUNTO DE ACUERDO DEL 

DIPUTADO FUENTES SOLÍS, Y A LA PROPUESTA DEL DIPUTADO  

ALANÍS ALMAGUER, PORQUE PROBABLEMENTE DE AMBOS RESULTE 

UNA SOLA PROPUESTA. LA DIPUTADA SECRETARIA LE DIO LECTURA.  

INTERVINIERON CON DIVERSOS SEÑALAMIENTOS Y ACLARACIONES 

LOS  DIP JOSÉ ÁNGEL ALVARADO HERNÁNDEZ, HÉCTOR HUMBERTO 

GUTIÉRREZ DE LA GARZA. EL DIP. HERNÁN SALINAS WOLBERG, 

SOLICITÓ SE PONGA A VOTACIÓN EL PUNTO DE ACUERDO 

PRESENTADO POR EL DIPUTADO FUENTES SOLÍS. INTERVINO EL 

DIPUTADO ALVARADO HERNÁNDEZ, RETIRÓ SU PROPUESTA Y QUE 

APOYA EL QUE HAYA UN ACUERDO UNÁNIME, POR LOS JÓVENES 

DEPORTISTAS Y POR  ENCIMA DE LOS PARTIDOS. INTERVINO CON 

UNA ACLARACIÓN EL DIPUTADO FUENTES SOLÍS. FUE APROBADO 

EL QUE SE VOTE EN ESTE MOMENTO POR UNANIMIDAD. 

ASIMISMO, FUE APROBADO EL PUNTO DE ACUERDO DEL DIP. 

VÍCTOR OSWALDO FUENTES SOLÍS, POR MAYORÍA DE 34 VOTOS Y 

2 ABSTENCIONES. 

 

INTERVINO EL DIP. HÉCTOR HUMBERTO GUTIÉRREZ DE LA GARZA,  

SOLICITANDO A LA DIPUTADA SECRETARIA DAR LECTURA A LOS 

ORADORES QUE QUEDARON PENDIENTES.  LA SECRETARIA INFORMÓ 

QUE ESTÁN REGISTRADOS LOS DIP. HÉCTOR GARCÍA GARCÍA, JUAN 

CARLOS HOLGUÍN AGUIRRE, BLANCA ESTHELA ARMENDÁRIZ 

RODRÍGUEZ, HOMAR ALMAGUER SALAZAR, DIANA ESPERANZA 

GÁMEZ GARZA Y MARÍA DE LOS ÁNGELES HERRERA GARCÍA.   

 

INTERVINO LA DIP. JOVITA MORÍN FLORES, CONMINANDO A LA 

PRESIDENCIA SE DÉ CUMPLIMIENTO A LOS ART. 155 Y 156 DEL 

REGLAMENTO INTERIOR, ÉSTO CON LA FINALIDAD DE QUE LOS 

VISITANTES QUE ACUDEN AL RECINTO OFICIAL GUARDEN LA 

COMPOSTURA Y OCUPEN EL LUGAR EN LAS GALERÍAS QUE SE TIENE 

HABILITADAS PARA EL AUDITORIO PÚBLICO, YA QUE TAN SOLO LA 

PRESENCIA DE FUNCIONARIOS DEL PRIMER NIVEL DE GOBIERNO 

HACE PENSAR QUE HAY INJERENCIA DEL EJECUTIVO EN EL 

LEGISLATIVO. INTERVINO EL DIP. HÉCTOR HUMBERTO GUTIÉRREZ 

DE LA GARZA, SEÑALANDO QUE CUENTA CON TODO EL APOYO PARA 

QUE ÚNICA Y EXCLUSIVAMENTE EN LA PARTE DEL PLENO ESTÉ EL 

PERSONAL ADSCRITO.  
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ENSEGUIDA Y DE CONFORMIDAD CON EL ACUERDO TOMADO POR EL 

PLENO, EL PRESIDENTE CLAUSURÓ LA SESIÓN SIENDO LAS CATORCE 

HORAS CON VEINTISIETE MINUTOS, CITANDO PARA EL DÍA DE 

MAÑANA  A LAS ONCE HORAS.  

 

 
EL TEXTO ÍNTEGRO DE LAS INTERVENCIONES Y LOS DOCUMENTOS SE 

ANEXAN AL DIARIO DE DEBATES CORRESPONDIENTE A ESTA ACTA.- 

DAMOS FE: 

 

 

C. PRESIDENTE: 

 

 

 

DIP. SERGIO ALEJANDRO ALANÍS MARROQUÍN 

 

 

 

 

DIP.  SECRETARIA:          DIP.  SECRETARIA: 

 

 

 

MARÍA DEL CARMEN PEÑA   BLANCA ESTHELA ARMENDÁRIZ       

DORADO.                                          RODRÍGUEZ.  

 

 

 

 

 
 

 

ACTA NUM. 87-LXXII-10.  

LUNES 24 DE MAYO DE 2010. 
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ASUNTOS EN CARTERA 

MAYO 24 DE 2010 

 

  

1.- OFICIO NO. CTG-DGT-034/2010 SIGNADO POR EL C. CONTRALOR 

GENERAL DE LA CONTRALORÍA Y TRANSPARENCIA 

GUBERNAMENTAL DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, MEDIANTE EL 

CUAL DA RESPUESTA AL OFICIO 0601/67/2010 POR EL QUE SE 

COMUNICABA EL PUNTO DE ACUERDO DEL CONGRESO DEL 

ESTADO QUE EXHORTABA, ENTRE OTRAS AUTORIDADES A LA 

CONTRALORÍA Y TRANSPARENCIA GUBERNAMENTAL PARA 

IMPLEMENTAR Y GARANTIZAR A LA BREVEDAD POSIBLE LA 

APLICACIÓN DEL TITULO SEGUNDO DE LA LEY DE 

TRANSPARENCIA Y ACCESO A LA INFORMACIÓN DEL ESTADO.- 

DE ENTERADO Y SE ANEXA AL ACUERDO ADMINISTRATIVO 

NÚM. 269 APROBADO POR ESTA LEGISLATURA EN FECHA 19 

DE ABRIL DE 2010; ASÍ MISMO REMÍTASELE COPIA DEL 

PRESENTE AL PROMOVENTE. 

 

2.-  OFICIO PS/015/2010 SIGNADO POR EL C. LIC. PEDRO ÁNGEL 

MARTÍNEZ MARTÍNEZ, PRESIDENTE MUNICIPAL  DE GENERAL 

ZUAZUA, NUEVO LEÓN, MEDIANTE EL CUAL REALIZA LA 

PETICIÓN DE NOTIFICAR A LA COMISIÓN DE HACIENDA 

CORRESPONDIENTE PARA QUE SE LES ASIGNE A UN 

REPRESENTANTE DE ESTE H. CONGRESO PARA RECIBIR EL ACTA 

DE ENTREGA - RECEPCIÓN QUE CORRESPONDE DE LA 

ADMINISTRACIÓN 2006-2009 A LA ACTUAL ADMINISTRACIÓN 

MUNICIPAL.- DE ENTERADO Y DE CONFORMIDAD CON EL 

ARTÍCULO 24 FRACCIÓN III DEL REGLAMENTO PARA EL 

GOBIERNO INTERIOR DEL CONGRESO DEL ESTADO DE 

NUEVO LEÓN, SE TURNA A LA COMISIÓN QUINTA DE 

HACIENDA. 

 

3.-  ESCRITO PRESENTADO POR EL C. MARIO ALBERTO IBARRA 

LÓPEZ, C. CRISTINO SALINAS HINOJOS Y C. ROMÁN SALINAS 

SALINAS, SÍNDICO PRIMERO Y  REGIDORES RESPECTIVAMENTE 

DEL MUNICIPIO DE MELCHOR OCAMPO, NUEVO LEÓN,  

MEDIANTE EL CUAL SOLICITAN LA DESTITUCIÓN DE LA C. ROSA 

ELVIA RAMOS GARCÍA, ALCALDESA DE DICHO MUNICIPIO, 

DEBIDO A LOS PRESUNTOS ABUSOS DE AUTORIDAD QUE HA 

COMETIDO, Y PROBABLE EJECUCIÓN DE DIVERSAS 

ARBITRARIEDADES.- DE ENTERADO Y DE CONFORMIDAD CON 
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EL ARTÍCULO 24 FRACCIÓN III DEL REGLAMENTO PARA EL 

GOBIERNO INTERIOR DEL CONGRESO DEL ESTADO DE 

NUEVO LEÓN, SE TURNA A LA COMISIÓN DE JUSTICIA Y 

SEGURIDAD PÚBLICA. 

 

4.- OFICIO NO. MCN/105/2010 SIGNADO POR EL LIC. ROLANDO 

HUGO GARCÍA RODRÍGUEZ, PRESIDENTE MUNICIPAL DE EL 

CARMEN, NUEVO LEÓN, MEDIANTE EL CUAL SOLICITA A ESTE 

H. CONGRESO HAGA LA DECLARATORIA CORRESPONDIENTE Y 

PROVEA  LO NECESARIO PARA CUBRIR LA VACANTE DEL 

CARGO DE QUINTO REGIDOR DE DICHO MUNICIPIO.- DE 

ENTERADO Y DE CONFORMIDAD CON EL ARTÍCULO 24 

FRACCIÓN III DEL REGLAMENTO PARA EL GOBIERNO 

INTERIOR DEL CONGRESO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, SE 

TURNA A LA COMISIÓN DE GOBERNACIÓN Y ORGANIZACIÓN 

INTERNA DE LOS PODERES. 

 

5.  OFICIO ST/2010/2990/0398 SIGNADO POR EL C. EDUARDO 

ÁLVAREZ PONCE, SECRETARIO TÉCNICO DE LA SECRETARIA 

PARTICULAR DE LA PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA, 

MEDIANTE EL CUAL ENVÍA COPIA DE REMISIÓN DEL ESCRITO 

ENVIADO AL LIC. ABRAHAM CHEREM MIZRAHI PARA DAR EL 

RESPECTIVO TRAMITE AL ACUERDO QUE ESTE H. CONGRESO 

DIRIGE AL EJECUTIVO FEDERAL, DONDE SE  LE EXHORTA A 

INSTRUIR A LAS DEPENDENCIAS Y ENTIDADES DE LA 

ADMINISTRACIÓN PÚBLICA CENTRAL Y PARAESTATAL, 

RELACIONADOS CON LA SEGURIDAD, PROCURACIÓN DE 

JUSTICIA Y FOMENTO AL MEDIO RURAL EN SUS DIFERENTES 

VERTIENTES A EJECUTAR SUS PROGRAMAS CON EFICIENCIA Y 

EFICACIA; Y EN PARTICULAR RESPECTO A LOS PROGRAMAS DE 

ESTIMULO AL SECTOR AGROPECUARIO Y AGROINDUSTRIAL, 

INCREMENTAR LOS APOYOS, DISMINUIR LA BUROCRACIA Y 

REDUCIR EL TIEMPO DE ENTREGA DE LOS RECURSOS PÚBLICOS. 

- DE ENTERADO Y SE ANEXA AL ACUERDO ADMINISTRATIVO 

NÚM. 318 APROBADO POR ESTA LEGISLATURA EN FECHA 05 

DE MAYO DE 2010; ASÍ MISMO REMÍTASELE COPIA DEL 

PRESENTE AL PROMOVENTE. 

 

6.- ESCRITO PRESENTADO POR EL C. JUAN MANUEL GARCÍA 

GARCÍA Y EL C. GUSTAVO GONZÁLEZ FUENTES, PRESIDENTE 

Y SECRETARIO DEL COLEGIO DE NOTARIOS PÚBLICOS DEL 

ESTADO DE NUEVO LEÓN, RESPECTIVAMENTE, MEDIANTE EL 

CUAL SOMETE A LA CONSIDERACIÓN DE ESTA SOBERANÍA, 

INICIATIVA DE DECRETO QUE REFORMA DIVERSOS ARTÍCULOS 

DE LA LEY REGLAMENTARIA DEL REGISTRO PÚBLICO DE LA 
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PROPIEDAD Y EL COMERCIO.- DE ENTERADO Y EN VIRTUD DE 

QUE ESTE ASUNTO ES PRESENTADO POR PARTICULARES Y DE 

ACUERDO A LO ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 104 DEL 

REGLAMENTO PARA EL GOBIERNO INTERIOR DEL CONGRESO 

DEL ESTADO, PARA SER TURNADO A COMISIONES DEBE EL 

PLENO VOTAR SU AUTORIZACIÓN, PARA ELLO ME PERMITO 

PONERLO A SU CONSIDERACIÓN, LOS QUE ESTÉN DE ACUERDO 

QUE ESTE ASUNTO PASE A COMISIONES, LOS QUE ESTÉN A 

FAVOR, SÍRVANSE MANIFESTARLO EN LA FORMA 

ACOSTUMBRADA.  

 

APROBADO QUE FUE SE TURNA A LA COMISIÓN DE 

LEGISLACIÓN Y PUNTOS CONSTITUCIONALES. 

 

7.-  OFICIO NO. CP2R1A.-253 SIGNADO POR EL SENADOR 

FRANCISCO ARROYO VIEYRA, VICEPRESIDENTE DE LA 

COMISIÓN PERMANENTE  DEL CONGRESO DE LA UNIÓN, 

MEDIANTE EL CUAL DA CONTESTACIÓN AL OFICIO 0663/72/2010 

EN EL QUE ESTA LEGISLATURA, REMITE COPIA AL PRESIDENTE 

DE LA REPÚBLICA, A LAS LEGISLATURAS LOCALES DE LAS 

ENTIDADES FEDERATIVAS Y AL GOBERNADOR DEL ESTADO, DE 

FORMA RESPETUOSA QUE MANIFIESTEN DE FORMA PÚBLICA SU 

RECHAZO A LAS ACCIONES RACISTAS PROMOVIDAS EN 

ARIZONA.- DE ENTERADO Y SE ANEXA AL ACUERDO 

ADMINISTRATIVO NÚM. 298 APROBADO POR ESTA 

LEGISLATURA EN FECHA 27 DE ABRIL DE 2010; ASÍ MISMO 

REMÍTASELE COPIA DEL PRESENTE AL PROMOVENTE. 

 

8.-  ESCRITO PRESENTADO POR LOS PADRES DE FAMILIA Y 

ATLETAS DE LA SELECCIÓN ESTATAL DE TAEKWONDO DEL 

ESTADO  DE NUEVO LEÓN, MEDIANTE EL CUAL RECONOCEN EL 

APOYO DADO POR EL INSTITUTO DEL DEPORTE DURANTE EL 

AÑO EN CURSO.- DE ENTERADO, SE AGRADECE Y SE ARCHIVA. 

 

9.-  ESCRITO PRESENTADO POR EL C. LUIS HERNÁNDEZ 

MARTÍNEZ Y EL C. RICARDO FLORIDO RUIZ,    DIRECTOR 

TÉCNICO Y ENTRENADOR DE LA SELECCIÓN DE TRIATLÓN 

NUEVO LEÓN, RESPECTIVAMENTE, MEDIANTE EL CUAL 

REMITE DIVERSOS COMENTARIOS RELACIONADOS CON EL 

DEPORTE OLÍMPICO JUVENIL DEL ESTADO.- DE ENTERADO, SE 

AGRADECE Y SE ARCHIVA. 

 

10.- ESCRITO PRESENTADO POR EL LIC. JESÚS PERALES 

NAVARRO, PRESIDENTE DE LA ASOCIACIÓN DE VOLEIBOL DE 

NUEVO LEÓN ASÍ COMO DEMÁS CIUDADANOS, MEDIANTE EL 
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CUAL MANIFIESTAN SU AGRADECIMIENTO AL GOBIERNO DEL 

ESTADO POR  ESTAR PERMANENTEMENTE ATENTOS AL 

DESARROLLO DEPORTIVO DE LOS ATLETAS. - DE ENTERADO, SE 

AGRADECE Y SE ARCHIVA 

 

11.- ESCRITO PRESENTADO POR EL DR. JESÚS ZACARÍAS 

VILLARREAL PÉREZ, SECRETARIO DE SALUD DEL ESTADO 

DE NUEVO LEÓN, MEDIANTE EL CUAL DA CONTESTACIÓN AL 

OFICIO 0639/70/2010, EN EL CUAL ESTA LEGISLATURA REALIZA 

UN EXHORTO PARA ATENDER E INTERVENIR ANTE EL 

PROBLEMA DE LA CONDUCTA VIOLENTA Y BULLYING EN 

NUEVO LEÓN.- DE ENTERADO Y SE ANEXA AL ACUERDO 

ADMINISTRATIVO NÚM. 290 APROBADO POR ESTA 

LEGISLATURA EN FECHA 26 DE ABRIL DE 2010; ASÍ MISMO 

REMÍTASELE COPIA DEL PRESENTE AL PROMOVENTE. 

 

12.- ESCRITO PRESENTADO POR EL DR. JESÚS ZACARÍAS 

VILLARREAL PÉREZ, SECRETARIO DE SALUD DEL ESTADO 

DE NUEVO LEÓN, MEDIANTE EL CUAL DA CONTESTACIÓN AL 

OFICIO 0566/63/2010 , EN EL QUE LA COMISIÓN DE SALUD Y 

ATENCIÓN A GRUPOS VULNERABLES SOLICITA INFORMACIÓN 

SOBRE LA SITUACIÓN ACTUAL DE LAS ADICCIONES EN 

NUEVO LEÓN, ASÍ COMO DE LOS PROGRAMAS Y ACCIONES 

QUE SE REALIZAN PARA PREVENIR EL CONSUMO DE 

ALCOHOL Y CUALQUIER TIPO DE DROGA, ASÍ COMO ANEXA 

INFORME QUE CONTIENE EL DIAGNOSTICO PORMENORIZADO 

EN MATERIA EN ESTA MATERIA.- DE ENTERADO Y SE ANEXA 

AL ACUERDO ADMINISTRATIVO NÚM. 248 APROBADO POR 

ESTA LEGISLATURA EN FECHA 10 DE ABRIL DE 2010; ASÍ 

MISMO REMÍTASELE COPIA DEL PRESENTE AL 

PROMOVENTE. 

 

13.- ESCRITO PRESENTADO POR EL C. PABLO ELIZONDO 

GARCÍA, PRESIDENTE MUNICIPAL DE MONTEMORELOS 

NUEVO LEÓN, MEDIANTE EL CUAL DA CONTESTACIÓN AL 

EXHORTO QUE ESTA LXXII LEGISLATURA LE FUERA ENVIADA 

EN RELACIÓN AL ASUNTO DEL EJIDO LAS PUENTES DE ESA 

MUNICIPALIDAD. DE ENTERADO Y SE ANEXA AL ACUERDO 

ADMINISTRATIVO NÚM.  341 APROBADO POR ESTA 

LEGISLATURA EN FECHA 19 DE MAYO DE 2010; ASÍ MISMO 

REMÍTASELE COPIA DEL PRESENTE AL PROMOVENTE. 

 


